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Ata da 23ª Reunião Ordinária do Colégio de Dirigentes do
Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Minas

Gerais (Gestão 2019-2023), realizada em 23 de novembro de
2022.

Ao vigésimo terceiro dia do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e dois, às nove horas e vinte
minutos, no IFMG-Campus Congonhas, realizou-se a vigésima terceira reunião ordinária do Colégio de
Dirigentes do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Minas Gerais, da gestão 2019-2023,
sob a presidência do Magnífico Reitor Kléber Gonçalves Glória, com as presenças dos seguintes
dirigentes: Pró-Reitores: Carlos Bernardes Rosa Júnior, Pró-Reitor de Extensão, Fernando Gomes Braga,
Pró-Reitor de Pesquisa; Leandro Antônio da Conceição, Pró-Reitor de Administração e Planejamento;
Carlos Henrique Bento, Pró-Reitor de Ensino e os diretores dos Campi: Alex Andrade Fernandes,
Campus Avançado Ipatinga; Érica Melanie Ribeiro Nunes, representante do Campus Sabará; Daniel
França Fonseca, campus Avançado Itabirito; Humberto Coelho de Melo, Campus Avançado de Piumhi;
José Roberto de Paula, Campus São João Evangelista; Lawrence Andrade Magalhães, Campus Ouro
Branco; Leonardo de Paiva Barbosa, Campus Avançado Ponte Nova; Maria das Graças de Oliveira,
Campus Ribeirão das Neves; Oiti de Paula, Campus Ibirité; Rafael Bastos Teixeira, Campus Bambuí;
Reginato Fernandes dos Santos, Campus Ouro Preto; Robert Maria Cruzoaldo, Campus Congonhas;
Rodrigo de Andrade Reis, Campus Avançado Conselheiro Lafaiete; Alexandre Pimenta, diretor do Polo
de Inovação e representante do Campus Formiga; Welinton La Fontaine Lopes, Campus Betim; Wemerton
Luis Evangelista, Campus Santa Luzia; Willerson Custódio da Silva, diretor do Campus Governador
Valadares. O Reitor cumprimentou os (as) dirigentes, agradecendo a presença de todos e todas e deu início
à reunião manifestando satisfação com o encontro e justificando a ausência da Olímpia Marta, Pró-Reitora
de Gestão de Pessoas. Robert, diretor do campus Congonhas, agradeceu a presença dos dirigentes e
desejou boas-vindas e justificou a falta de internet decorrente de problemas externo ao campus. Kléber
apresentou a pauta, a saber: Diretrizes Institucionais; Orçamento 2023; Painel do PDI; Flexibilização
da jornada e informe sobre recesso de fim de ano. Professor Leonardo, diretor de Ponte Nova,
solidarizou com o Professor Lawrence pela nota de repúdio emitida pelo Sinasefe IFMG em virtude de
uma fala em reunião com servidores do Campus Ouro Branco, o que foi ratificado pelo Reitor Kléber.
Lawrence pontuou que fez uma nota explicativa à comunidade com o contraditório. Professor Reginato
sugeriu que a nota do professor Lawrence fosse encaminhada a todos os servidores pela comunicação do
IFMG ou que se pense e comunique ao sindicato que as próximas notas, se houver, será divulgada o
contraditório no site do IFMG, caso o próprio sindicato não publique. A pedido do Reitor, Leandro
Conceição versou sobre o orçamento 2023, apresentando a composição da Portaria IFMG 933/2022, os
objetivos dos trabalhos da comissão que é a definição do bloco da Assistência Estudantil, Piso Mínimo
para os campi, Matrícula dos Campi Avançados, Expansão e Pré-expansão com valor único e Diretrizes
Institucionais 2023. Abordou os limites gerais do IFMG na PLOA. Discorreu sobre o bloco de
manutenção predial e explicou a construção da matriz. Abordou os pisos mínimos propostos para cada
tipologia; expôs como é composto o orçamento de cada campus; versou sobre o bloco da assistência
estudantil e outros blocos como extensão, pesquisa e inovação, assim como investimento da Setec, dados
da Educação à Distância e diretrizes Institucionais. Por fim, apresentou a planilha com os valores
propostos do orçamento 2023 para cada campus. Após discussão, foi sugerido colocar a assistência
estudantil na pauta da próxima reunião. Passou-se para apresentação da proposta de diretrizes
institucionais, onde os percentuais de Assuntos Estudantis, Pesquisa, Extensão, capacitação, mobilidade
internacional e comunicação permaneceram os mesmos que já vem vigorando. Extinguiu a reserva
institucional e, para o comitê de TI, retirou os 5% dos campi avançados; a EAD passou de 1% para 2% e
criou a diretriz para Processo Seletivo. Leandro explicou a retirada da reserva institucional e justificou que
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o aumento da EAD é para sua estruturação e investimento em oferta de cursos à distância. Relatou que a
criação da Diretriz do Processo Seletivo é para suprir os gastos com o processo de ingresso dos estudantes.
Professor Leonardo sugeriu que o edital da EAD abra possibilidade para que o campus em que os docentes
não quiserem ou puderem participar da criação da proposta de curso, oportunize que docentes externos
possam participar do edital. Após discussão, foi decidido que a PROAP fará nova proposta e apresentará
ao colégio com total geral de 13,5% do orçamento de cada campus para as diretrizes. Professor Reginato,
diretor de Ouro Preto, propôs que a gráfica do campus Ouro Preto faça a impressão das avaliações do
Processo Seletivo para otimizar custos e valorizar a gráfica que está em eminência de fechar. Além disso,
salientou a importância do IFMG rever as diretrizes gerais e, nos casos extremos, colocar o funcionamento
dos campi em detrimento aos investimentos. Professor Carlos Bento, em nome da PROEN, alerta para o
fato de que o valor previsto em Diretriz para o processo seletivo pode ser insuficiente, necessitando de
complementação orçamentária. A pedido do Reitor, Wilson Costa apresentou a proposta de painel de
divulgação do PDI, informando que será confeccionado um painel, em ACM (alumínio composto), para
cada campus, nas medidas 183cm x 110cm, com o objetivo de divulgar o PDI do IFMG para a
comunidade. O comitê de administração e planejamento irá definir, junto com a direção dos campi, um
local de grande circulação para afixar o painel. O painel foi aprovado por todos. Wilson aproveitou e
solicitou aos campi Arcos, Bambuí, Betim e Congonhas que enviem, o mais breve possível, a minuta do
Regimento Interno de seus campi para que todos tenham seus regimentos publicados ainda esse ano. Após
alguns apontamentos, o Reitor informou sobre o recesso de final de ano, que na Reitoria irá do dia 23 a 30
de dezembro de 2022, versando sobre a organização do funcionamento, pontuando que cada diretor tem
autonomia para definir como irá funcionar em seus campi. Fez as mesmas observações para os dias dos
jogos do Brasil na copa do mundo. O Reitor abordou também sobre a Flexibilização da Jornada de
Trabalho informando a recomendação da CGU e ofício e Nota Técnica recebidos da Coordenação-Geral
de Gestão de Pessoas do MEC com informações importantes sobre a matéria e que requer extensa
discussão e alteração na Resolução do IFMG. Pontuou que será agendada reunião extraordinária do
colégio para discutir a Resolução e propor alterações. Kléber informou que será enviada uma planilha para
o s campi solicitando informações dos setores e servidores flexibilizados e que fizeram adesão ao
Programa de Gestão. Durante a discussão, foi feita algumas sugestões: envolvimento das comissões
central e local e os sindicatos na discussão; discutir a flexibilização da jornada e Programa de Gestão
juntos; enviar comunicado aos dirigentes com os documentos recebidos anexados, solicitando que
encaminhem aos servidores. Foi agendada reunião com o colégio para o dia 06/12, às 8h30, virtual, para
discutir

Belo Horizonte, 12 de dezembro de 2022.

Documento assinado eletronicamente por Kleber Gonçalves Glória, Reitor do IFMG, em 12/12/2022,
às 09:50, conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por Alex de Andrade Fernandes , Diretor(a) Geral, em
12/12/2022, às 10:35, conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por Wemerton Luis Evangelista, Diretor(a) Geral, em
12/12/2022, às 10:40, conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por Rodrigo de Andrade Reis , Diretor(a) Geral, em 12/12/2022,
às 12:33, conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por Humberto Coelho de Melo , Diretor(a) Geral, em
12/12/2022, às 13:14, conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.
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Documento assinado eletronicamente por Carlos Henrique Bento, Pró-Reitor(a) de Ensino, em
12/12/2022, às 14:03, conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por Welinton La Fontaine Lopes , Diretor(a) Geral, em
12/12/2022, às 22:20, conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por Erica Melanie Ribeiro Nunes , Diretor(a) Geral
Substituto(a) - Campus Sabará, em 14/12/2022, às 13:07, conforme art. 1º, III, "b", da Lei
11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por Oiti Jose de Paula , Diretor(a) Geral, em 21/12/2022, às
11:55, conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por Lawrence de Andrade Magalhães Gomes , Diretor Geral,
em 22/12/2022, às 00:30, conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por Daniel França Fonseca, Diretor(a) Geral, em 16/01/2023, às
14:19, conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.

A autenticidade do documento pode ser conferida no site https://sei.ifmg.edu.br/consultadocs informando
o código verificador 1403262 e o código CRC 36D3C591.
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